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E6_AC_A2_E8_87_AA_E8_c67_159221.htm 看了很多人歧视自

考，一些企业不愿意要自考的文章，心中感慨颇多。。。 就

拿我来说，我是北京的~刚19，今年高中毕业，没上大学，10

月份是第一次参加自考，学的是工商企业管理。。。 可能有

人会说，没上大学肯定是学习不好~其实不完全是这样，我从

小学5年级就开始编程，一直到现在，初中的时候用VB和C ，

高二后就用JAVA了~UML、数据库、算法、数据结构、软件

工程这些都是在中学这6年中学的~这些年也得过几个奖~不

仅喜欢计算机，从初中起，我就喜欢经济、管理，经常看这

方面的书，家里书柜上除了计算机书就是管理类的书~因为这

些，导致我高中没有学习，只是在最后4个月突击了一下，物

理进步很大，到了班里前几名~数学化学生物也都有一些进步

，语文提高不多，但靠作文，语文总分还不错~英语进步较慢

。。。本来是可以上本科的，但因为自身、考题和学习复习

的原因，还是比本科线低了23分。。。 我不会选择复读，我

选择了自考~这些年，所有的知识，我基本都是自学的~我喜

欢自学。。。而且自学大学4年的课程，我可以3年多就学完~

现在很多人歧视自考，总觉得正规大学的学生比自考的强，

可实际呢？就拿我同学来说，上了大学后，经常网吧刷夜、

找男朋友或女朋友，没几个学习的。。。。。。 自学才是真

正培养人学习能力的方式，现在，无论做什么都要求很强的

学习能力~。。。企业要的是能为它创造价值的人，关键点是

有能力，咱们自考生只要有能力，就不用怕没有好的前途。



。。 别管别人怎么说自考不好，难道因为别人这么说，咱们

就不学了吗？归根结底，从现实出发，咱们还是得学，还是

得通过这个取得学历文凭。。。最重要的是排除一切干扰，

踏下心来学习，早点拿到文凭比什么都强，那才是实实在在

的东西~这就跟在软件开发方面似的，有人说C 好，有人

说JAVA好，一天到晚在争论，如果沉溺于这种无休止的争论

，到最后哪种也学不会学不好，不如认准一个，踏下心好好

学。。。。。。 哎。。。不过自考确实也有不如正规大学的

地方，我打算以后去加拿大，家里也这么打算的~但自考生申

请不了名校的MASTER~申请名校的MBA，不仅GPA要达到标

准，自考生要想被录取，TOEFL和GMAT都要考到非常高。

。。。。。哎。。。我又要更努力了~每天都充满希望，但每

天都很累~每天要学习10个小时~这是风雨，风雨过后总会迎

来彩虹。。。 对任何一个自考生来说都是这样的，这是一个

磨练的过程，结果都会是美好的。。。 在这以一个自考小辈

的身份祝各位前辈自考路上称心如意、一路顺风。。。
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